



## Aspirantes a la presidencia del bloque opositor piden reunirse debido a fallas en plataformas para firmas

Los aspirantes a la candidatura presidencial por la oposición solicitan una reunión urgente con el Comité Organizador del Frente Amplio por México, debido a las múltiples fallas que ha presentado la plataforma para recabar firmas de apoyo. Fueron los aspirantes Jorge Luis Preciado, Francisco Javier García Cabeza de Vaca y Santiago Creel Miranda, quienes firmaron un escrito en el que proponen mejorar el sistema de recolección de firmas.

<https://www.noventagrados.com.mx/nacional/aspirantes-a-la-presidencia-del-bloque-opositor-piden-reunirse-debido-a-fallas-en-plataformas-para-firmas.htm>